

---

# Association Antillaise Automobile Ancienne



## Sortie du 07 Mai 2023

### ***DESTINATION Morne à l'Eau***



Morne-à-l'Eau est connu en Guadeloupe pour sa fête du crabe (à Pâques), mais c'est son cimetière qui lui assure une réputation internationale. Toutes vêtues d'un damier noir et blanc, les tombes se noient dans un ensemble surplombant le bourg. Il est connu partout dans le monde. En plein centre de cette commune animée du cœur de la Grande-Terre, les 1800 tombes s'étagent sur les flancs d'un splendide amphithéâtre naturel, parsemé d'une végétation au vert typiquement tropical.

David nous a concocté une surprise il nous emmène bruncher au « Roots Bar » à Morne à l'eau.

C'est une excellente nouvelle! Le brunch est un repas délicieux et convivial qui est de plus en plus populaire. Il se compose généralement d'une combinaison de plats salés et sucrés, tels que des œufs brouillés, du bacon, des fruits frais, des viennoiseries, du pain grillé, les plats tous faits maison. C'est un excellent moyen de passer du temps avec des amis et de la famille tout en dégustant une cuisine délicieuse. Profitez bien de votre brunch!

---

09h00: rendez-vous habituel au centre commercial Destreland devant l'entrée de Décathlon. Nous attendons avec impatience l'arrivée de nos passionnés de belles mécaniques de la Basse Terre et nous découvrons avec surprise et bonheur une petite nouvelle!

Nous avons 17 voitures anciennes au départ avec 30 participants pour cette journée



La magnifique Mercedes 280SL de Mme et Mr Anaïs a qui nous souhaitons la bienvenue dans notre association.



Après une très courte halte, nous formons le convoi pour un départ en direction de Morne à l'eau. Nous roulons cheveux au vent pour ceux qui ont une décapotable, par une belle journée ensoleillée, notre convoi est très remarqué, les gens nous saluent, klaxonnent et nous applaudissent.

Après avoir traversé Morne à l'eau nous prenons la direction de Port Louis puis Anse Bertrand par l'intérieur des terres qui nous permet de découvrir de magnifiques paysages en nous dirigeons vers la Mahaudière. Notre ami Emmanuel que nous remercions, nous désaltère avec ses délicieux jus de fruits frais.



---

12h00 départ pour le Roots Bar afin de déguster un brunch traditionnel avec des plats spécifiques et des spécialités culinaires qui nous permet de profiter d'un repas convivial et copieux,

Nous sommes très bien accueilli dans un espace qui nous est entièrement réservé.

C'est merveilleux d'être accueillis dans un espace entièrement réservé pour notre brunch ! Cela ajoute une touche d'exclusivité et crée une atmosphère intime et personnalisée. Nous avons pu profiter pleinement de cette expérience agréable et mémorable.



Notre prochaine sortie sera le Dimanche 11 juin 2023 au  
Jardin d'Eau à Goyave

Toutes les informations seront en ligne sur le site 4A  
rubrique agenda

<http://4aguadeloupe.com>